

# Editorial

El número 11 de nuestra publicación es para compartir con toda la comunidad EIA, con quienes nos confían sus escritos y con las personas que habitualmente leen la Revista, la grata noticia de que hemos sido aceptados en una importante base de datos como es EBSCO. Ello significa que lo que hemos venido publicando, que lo que nos envían como productos de investigaciones y reflexiones académicas, tiene méritos e importancia, no solo para la comunidad académica local sino también para la comunidad internacional. Además, constituye un aliciente para salir gestionar reconocimientos de otras bases que permitan mejorar nuestra posición en este ámbito de las publicaciones.

Como se indicó en un número anterior, la Revista Soluciones de Postgrado EIA no se restringe a escritos producto de investigaciones o trabajos de quienes egresan de programas de especialización, maestrías o doctorados, como puede estar sugiriendo el nombre de la publicación. Reiteramos que esta también se encuentra abierta a recibir artículos que sean resultado de trabajos de pregrado, o bien escritos académicos de reflexión sobre tópicos diversos, y cuyos autores estimen que reúnan los méritos para ser publicados.